

# News Release

## Malam Pergantian Tahun 2022, Forkopimda Banyuwangi Berhasil Kendalikan Aktivitas Masyarakat

Hariyono - [BANYUWANGI.NEWSRELEASE.ID](http://BANYUWANGI.NEWSRELEASE.ID)

Jan 1, 2022 - 21:39



*Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani bersama segenap jajaran Forkopimda Banyuwangi memantau langsung pergantian tahun baru 2022*

Banyuwangi - Komandan Pangkalan TNI AL (Lanal) Banyuwangi Letkol Laut (P) Ansori, M.H., M.Tr.Hanla, mendampingi Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani, S.Pd., bersama Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun Pasaribu, S.I.K., M.H.,

Komandan Kodim 0825/Banyuwangi dan Forkopimda Banyuwangi serta General Manager (GM) ASDP Ketapang Suharto, memantau langsung aktivitas masyarakat Bumi Blambangan saat malam pergantian tahun di Pelabuhan ASDP Ketapang Banyuwangi, Jawa Timur, Sabtu (01/01/2022) dini hari.



Perayaan malam pergantian tahun di kabupaten paling ujung timur Pulau Jawa ini dipantau langsung jajaran Forkopimda Kabupaten Banyuwangi. Aktivitas masyarakat yang lalu lalang di Pelabuhan ASDP Ketapang dan beberapa ruas jalan di dalam kota Banyuwangi terpantau sepi dan tertib mewarnai perayaan saat datangnya tahun 2022.

Dalam kesempatan ini, Bupati Banyuwangi Ipuk Fiestiandani mengatakan, perayaan pergantian Tahun Baru 2022 di Banyuwangi sangat kondusif dan terpantau sepi tidak ada kerumunan. "Kami mengapresiasi pihak Pengamanan Gabungan yang bekerja hingga dini hari dalam pengamanan perayaan Tahun Baru 2022," katanya.



Ibuk menambahkan, pengamanan tahun baru dilakukan secara ketat karena mengantisipasi adanya penularan Covid-19 khususnya varian Omicron. "Semoga saja Omicron tidak masuk kesini. Banyuwangi itu sekarang masuk zona hijau penanganan Covid-19, maka harus kita pertahankan. Dan kami mengapresiasi ternyata masyarakat lebih enjoy dengan merayakan Tahun Baru di rumah," imbuhnya.

Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun Pasaribu mengatakan, situasi kondusif di Banyuwangi karena adanya pengendalian ketat menjelang perayaan tahun baru 2022. Beberapa ruas jalan ditutup untuk mencegah adanya kerumunan di jalan. "Kita mulai dari apel gelar pasukan pengamanan, kita keliling ke beberapa sudut kota dan pelabuhan ASDP Ketapang, semua terlihat sepi dan sunyi. Pengendalian ketat ini, sangat efektif. Salah satunya di Pelabuhan ASDP Ketapang kondisi penyeberangan turun hingga 13 persen saat tadi kami tinjau," jelasnya.

Sementara itu, Dandim 0825/Banyuwangi Letkol Kav Eko Julianto Ramadan mengatakan, pihaknya membantu pengamanan yang dilakukan Polresta Banyuwangi di 25 Kecamatan yang tersebar di Kabupaten Banyuwangi. "Ada 75 personel yang kita kerahkan untuk pengamanan membantu kepolisian," ujarnya

Danlanal Banyuwangi Letkol Laut (P) Ansori mengatakan, pihaknya men siagakan dua Kapal TNI AL yaitu KAL Rajegwesi dan KAL Tabuan, untukantisipasi adanya hal-hal yang tak diinginkan di wilayah maritim. "KAL Tabuan dan KAL Rajegwesi kita siap siagakan untuk pengamanan malam pergantian Tahun Baru dan juga menjaga keamanan serta penegakan hukum di seluruh wilayah maritim Banyuwangi," tegasnya.

Sementara di Pelabuhan ASDP Ketapang, Polresta Banyuwangi juga lakukan Swab Antigen Random Sampling kepada masyarakat di Rest Area Pelabuhan Ketapang, kegiatan tersebut dilakukan oleh Tim Medis Sie Dokkes Polresta

Banyuwangi. Rangkaian giat peninjauan pergantian Tahun Baru 2022 Bupati Banyuwangi juga memberikan tali asih kepada petugas yang sedang melakukan pengamanan di Pelabuhan ASDP Ketapang Banyuwangi. (HR)